

EU-Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

Der Importeur, The Importer **STRONG Ges.m.b.H,**

Adresse Address **Teinfaltstraße 8/4 1010 Wien, Österreich**

erklärt, dass das Produkt declares that the product

Magenta TV Box (Digital UHD Satellite Receiver HY4401)

Netzteil Power supply unit **Adapter (RJ-SW120100E7B5)**

Software Version **Android 10.0**

die grundlegenden Anforderungen gemäß der nachfolgenden EU-Richtlinien erfüllt meets the essential requirements of the following EU-Directives:

Richtlinie **2014/53/EU** des Europäischen Parlaments und des Rates über die Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG.

Directive 2014/53/EU of the European Parliament and of the Council on the harmonization of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing directive 1999/5/EU.

Richtlinie **2011/65/EU** des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain Hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Richtlinie **2009/125/EG** des Europäischen Parlaments und des Rates für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte. Insbesondere Verordnung (EG) Nr. 1275/2008 und Verordnung (EU) Nr. 801/2013 der Kommission.

Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products. Especially Commission Regulation (EC) No 1275/2008 and Commission Regulation (EU) No 801/2013.

Richtlinie **2012/19/EU** des Europäischen Parlaments und des Rates über Elektro- und Elektronik-Altgeräte.

Directive 2012/19/EU of the European Parliament and of the Council on waste electrical and electronic equipment (WEEE).

und die folgenden harmonisierten Normen angewendet wurden:

and the following harmonized standards have been applied:

Gesundheitliche Unbedenklichkeit Health and Safety Directive	<ul style="list-style-type: none">•EN 62311:2008•EN 62368-1:2014+A11:2017
Elektromagnetische Verträglichkeit Electromagnetic Compatibility	<ul style="list-style-type: none">•EN 301 489-1 V2.2.3•Draft EN 301 489-17 V3.2.2•EN 55032:2015•EN 55035:2017•EN IEC 61000-3-2:2019•EN 61000-3-3:2013+A1:2019
Funkfrequenzen Radio Spectrum	<ul style="list-style-type: none">•EN 300 328 V2.2.2•EN 301 893 V2.1.1•EN 303 340 V1.1.2
Frequenzen / Strom Frequencies / Power MHz;	2400,0 MHz – 2483,5 MHz / 20 dBm 5150,0 MHz – 5250,0 MHz; 5250,0 MHz – 5350,0 5470,0 MHz – 5725,0 MHz / 23 dBm

Strong Ges.m.b.H

Name und Funktion Name and Title Martin Kogler, Geschäftsführer

Unterschrift Signature

Ort und Datum Place and date of issue Wien, 13.10.2021

